
整治马路“晒粮场”自创“新规”
城管：既要保证村民晒粮，又不能阻碍交通
文/本报记者 李金金

2012年食品安全宣传周启动

“诚信，才能在竞争中壮大”

9日下午4时许，广饶县里大村边的
乡村公路上，两位老人在马路中间打
场晒粮，过往行人、车辆从两侧避让
通过。 本报记者 郝文杰 摄

本报6月11日讯 (记者
王瑞景 ) 近几年，食品安
全 备 受 人 们 关 注 。1 1 日 上
午，在银座购物广场，东营
食品安全宣传周启动仪式
举行。仪式上，有农业、卫
生、工商等21个部门及13家
食品企业到场。

据介绍，这次宣传周活
动主题是“共建诚信家园，
同铸食品安全”，将于17日结
束。副市长刘美华指出，食品
安全直接关系群众的身体健
康和生命安全，关系经济健
康发展和社会稳定，是基本
民生问题。食品安全的基础

在企业，食品企业只有坚持
依法生产、合法经营，自觉提
高产品质量，提供优质服务，
诚实守信，才能在激烈的市
场竞争中壮大。

在现场，各部门摆放了
宣传食品安全的展板，发放
印有食品安全知识的单页，
比如“哪些食物里有亚硝酸
盐”、“哪些食品添加剂对人
体有害”等，吸引一些路过
的市民参观、咨询。接下来
几天，工商局、农业局、教育
局 等 部 门 还 会 到 企 业 、农
村 、学 校 进 行 食 品 安 全 宣
传。

节能点“靓”农村

11日，东营区史口镇苏家村第一书记从解决群众切身
利益出发，以“节能宣传周”为契机，在全村100多户群众中
推广使用节能灯300多只，对群众使用的白炽灯免费进行
更换，真正让老百姓享受上“高亮度、低电费”的照明生活。

本报见习记者 张樱子 本报通讯员 缪宏伟 蒋
建栋 摄影报道
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马路打场

11日，牛庄镇贾刘村67岁的刘文庆
正在聚华路上晒小麦，他告诉记者，他
家虽然只种了一亩多地的小麦，但是家
里没有地方晾晒，如果不拉到马路上
来，可能刚收的小麦就会发霉坏掉，虽
然明知道会妨碍交通，但是也要拉来晾
晒。另外，刘文庆告诉记者，南边的魏家
村、北边的褚家村等几乎家家户户都种
有小麦，现在不少村民都住上了楼房，
家里根本没有晾晒小麦的地方。

此外，记者了解到，东营市区周边
的一些村庄，由于旧村改造等原因，不
少村民还有部分农田，但都住上了楼
房，种上的一些农作物无处晾晒，每到
收获的季节，他们只能将粮食拉到马路
上晾晒。

革 村民：

收了小麦无处晾晒

马路“晒粮场”

交通成难题

近日，记者在东营市区南
二路两侧以及牛庄等各乡镇的
街道看到，道路两侧均不同程
度地摆放上了晾晒的小麦。11

日上午，记者在牛庄镇聚华路
上看到，此处整条道路的路边
几乎全部晾晒上了小麦，俨然
成为一个马路“晒粮场”，部分
路段由于小麦晾晒面积占据道
路的一半左右，给过往的车辆
造成一定的通行困难，特别是

在此处会车的车辆更是减速、
谨慎行驶。

经常外出送货的李先生告
诉记者，他每天都要到各个地
方为客户送货，每到庄稼收获
的季节，马路就成了“晒粮场”，
影响交通不说，有些村民还在
晒粮周边设置了砖头、石块、玻
璃等物品，稍不注意就可能造
成轮胎破裂，他说：“每到此时
总要慎之又慎。”

11日上午，在聚华路小麦晾晒现
场，东营区城市管理局执法大队的工作
人员也在此处进行治理，他们自带着扫
帚、木锨等工具，帮助部分将粮食摆放
在路南侧的村民转移到路北侧，并对路
南超越规定距离的小麦进行规范靠边
晾晒。记者注意到，执法队员对一家暂
时找不到主人的晾晒小麦的摊点进行
合理堆放后，又将其小麦摊平、晒好，保
证小麦得到及时晾晒。

东营区城市管理局执法大队队长
陈海宁告诉记者，执法人员自创“新
规”，允许在车辆较少的聚华路、幸福路
以及文化路上晾晒，不能在车辆经过较
多的辛河路等路段晾晒，只能在道路的
一侧晒粮；自路沿石开始向路中心晒粮
宽度不能超过2米；晒粮结束后及时将
相关杂物清理干净。陈海宁介绍，他们
将“新规”以一封信的形式发放给晒粮
村民，并有针对性地对重点路段进行错
时巡查，治理过程中以说服教育为主。

一年一度的麦收季节已经来临，东营市区及周
边乡镇道路上又成了村民的“晒粮场”，一方是无处
晒粮，一方是阻碍交通，为最大限度地化解其间的矛
盾，东营区城管执法人员自创“新规”，允许村民在车
辆较少的路段晾晒，但不能使用石块、树枝等影响交
通。既保证村民有地晒粮，又不会对交通形成障碍。

▲执法人员帮助在马路上不按规定晾晒小麦的市民调整晾晒的位置。
本报记者 郑美芹 摄

革 城管：

自创新规化解矛盾

革

胜利发电厂三期工程———

首台1×600MW级热电项目

投资约26 . 4455亿元

本报6月11日讯 (记者
顾松 通讯员 孙育涛) 11

日，记者从胜利发电厂了解
到，国家发改委正式下发了

《国家发改委关于山东胜利
油田上大压小三期工程项目
核准的批复》。这标志着胜利
发电厂三期1×600MW级热
电工程项目已经获得批准。

据 了 解 ，从 2 0 0 5 年 开

始，胜利发电厂就开始着手
运作三期扩建工程。2008年
2月，国家发改委批复同意
开展1×600MW热电机组项
目前期工作。2011年5月，山
东省发改委向国家发改委
上 报 了 项 目 核 准 申 请 ，近
日，胜利发电厂正式取得了
国家发改委对三期工程项
目申请报告的批复。


	M02-PDF 版面

